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Anfrage von SPD, Die Linke und Bündnis 90/Die Grünen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung Schildesche am 01.06.2023 (Drucksachen-Nr.: 6236/2020-
2025) 
 
 
Kommunale Wärmeplanung  
 
 
Die Beantwortung erfolgt in Abstimmung mit der Stadtwerke Bielefeld (SWB). 
 

Frage1: 
Wie ist der aktuelle Stand der kommunalen Wärmeplanung in Schildesche und hierbei 
insbesondere die Fernwärmeversorgung? Mit der Bitte, die Antwort mit den 
Stadtwerken Bielefeld abzustimmen. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Zurzeit erfolgt die Bestandsanalyse. Um eine zuverlässige, umweltfreundliche und 
kosteneffiziente Wärmeversorgung für alle Bürgerinnen und Bürger gewährleisten zu 
können, bedarf es zunächst einer detailscharfen Analyse. Hierfür werden alle 
relevanten Verbrauchs-, Infrastruktur- und Potenzialdaten in einem Planungstool 
zusammengeführt, aufbereitet und anschließend ausgewertet. 
Zudem werden die lokal verfügbaren Potenziale erneuerbarer Strom- und 
Wärmequellen, Abwärmepotenziale sowie Potenziale zur Senkung des Wärmebedarfs 
ermittelt. Darauf aufbauend ist bereits der nächste Schritt gestartet, die Ergebnisse 
aus Bestands- und Potenzialanalyse zu verbinden und geeignete Konstellationen von 
Wärmebedarfen und möglichen Wärmequellen zu analysieren, um daraufhin 
Eignungsgebiete für die Wärmeversorgung abzuleiten. 

Die Betrachtung erfolgt dabei für das gesamte Stadtgebiet, Ergebnisse sind zum Ende 
des Jahres geplant.  

Frage2: 
Wie ist die Information der Bürger*innen zu diesem Thema vorgesehen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
In den nächsten Wochen wird eine Internetseite geschaltet, die Informationen zum 
aktuellen Stand der Wärmeplanung und zu den weiteren Schritten bereithält. Ebenfalls 
werden auf dieser Seite die Ergebnisse veröffentlicht und somit für jeden verfügbar 
sein. 
 
 


